

教育職員	12名
行政職員	3名
生徒数	
1年生	16名
2年生	7名
3年生	12名
計	35名

卒業、おめでとう！

PTA会長 高橋 賢一

興部高校三年生の皆さん、ご卒業おめでとう

ございます。保護者の皆様、教職員の皆様、そして地域の皆様、三年間彼らを温かく見守つていただき、本当にありがとうございました。

今、卒業生の皆さんの中には、興部高校での三年間にかけて色々な思いがこみ上げていると思います。コロナ禍の最中に入学し、二年生になってコロナの自粛生活が明け、やっと本校の高校生らしい高校生活が送れるようになりました。そのような中で、皆さんは学び、友情を育み、達成感や時に挫折と、かけがえのない経験をし、大きく成長した事だと思います。それらの経験を糧に、四月からの新生活に踏み出して行つて欲しいと思います。

これから的人生の中で、皆さんは数々の困難・試練にぶつかるかもしれません。聖書の中の一節に、

"God will not let you be tempted beyond what you can bear."

といふものがあります。日本語では、

「神は乗り越えられる試練しか与えない。」

となります。困難にぶつかった時、人はそれを克服し乗り越えて行く力を持っている、という意味です。だから、がむしゃらに頑張れ、といふ訳ではありません。聖書の中にはこの続きをあつて、それを読み解くと、「逃げてもいい」という意味の事も書かれています。無論、頑張る事は必要です。でも、誰かを頼つてもいいよ、という事です。もし、どうしても乗り越える事が無理なら、後回しにするとか、回り道をするとかでもいいのです。要は、目先の問題に

学ぶ意欲を持ち続けること

校長 古野 輝昭

三年生の皆さん、卒業おめでとうございまます。皆さんにとってはコロナ禍を乗り越えて、中止されていた学校行事等をもとの状態に復活させていく高校三年間だったと思います。一度止まってしまった教育活動を再開させるエネルギーはかなりのものであったかと思います。しかししながら、そうした経験は皆さんの様々な資質・能力を確実に成長させてくれたはずです。葉を聞いたことはありますか？今から二十年後の年に人工知能（AI）が人間の知能を超えて、皆さんは「二〇四五五年問題」という言葉を聞いたことがありますか？今から二十年後には、具体的にどのような影響が予測されているでしょうか？一番わかりやすのは我々の雇用への影響です。現在人間が行つてゐる仕事の一定量が自動化されAIが担うようになります。特に単純作業は自動化

されています。だから、がむしゃらに頑張れ、といふ訳ではありません。聖書の中にはこの続きをあつて、それを読み解くと、「逃げてもいい」という意味の事も書かれています。無論、頑張る事は必要です。でも、誰かを頼つてもいいよ、という事です。もし、どうしても乗り越える事が無理なら、後回しにするとか、回り道をするとかでもいいのです。要は、目先の問題に

令和6年度部活動結果

●高文連オホーツク支部音楽発表大会 雄武高校吹奏楽部と合同参加
(8月22日～23日 北見市民会館)

●北見地区吹奏楽連盟別支部吹奏楽フェスティバル
興部中、滝上中、西興部中、森の熊さん音楽隊（滝上町）と合同参加
(2月2日 紋別市民会館)

●興部高校 Spring Concert 主催
(3月16日 興部高校体育館)

茶道

●令和6年学校茶道研修会 参加
(10月6日)
(茶道裏千家淡交会旭川学校茶道連絡協議会 主催)



吹奏楽部

●令和6年度高体連オホーツク支部新人卓球選手権大会
(北見)

【男子ダブルス】

南惺大・茂手木佑空 2回戦 北見工業 敗退 0-3

茂手木佑空 2回戦 北見北斗 敗退 0-3

【女子シングルス】

高橋樹乃 2回戦 北見藤 敗退 0-3

●令和6年度高体連オホーツク支部新人卓球選手権大会
(北見)

【男子ダブルス】

南惺大・茂手木佑空 2回戦 網走日体大 敗退 0-3

【男子シングルス】

南惺大 1回戦 北見柏陽 敗退 0-3

茂手木佑空 1回戦 網走南が丘 敗退 0-3

佐藤柚稀 1回戦 網走日体大 敗退 2-3

●興部高校・興部中学校 合同演奏会
(7月20日 興部町総合センター)

●北見地区吹奏楽コンクール 高等学校C編成の部 参加
(8月3日 北見市民会館)
結果 銀賞

検定合格おめでとう

▼ 日検情報処理技能検定 (表計算)
一級 一名 二級 三名
二級 一名 三級 五名
三級 二名 三級 五名

▼ 全商ビジネス文書実務検定
準二級 六名 三級 五名

▼ 実用英語技能検定
四級 一名 三級 二名
三級 一名 三級 二名

▼ 実用数学検定
一級 一名 二級 二名
二級 一名 三級 二名

▼ 日商簿記検定
三級 一名 三級 二名

▼ 日商簿記検定
三級 一名 三級 二名

▼ 日検日本語ワープロ検定
二級 二名 三級 二名
二級 二名 三級 二名

▼ 全商商業経済検定
一級 一名 二級 二名
一級 一名 二級 二名

▼ ビジネス基礎
三名 三名

本校では西紋地区教育文化振興会から検定料補助があります。
生徒の皆さんには、多くの検定にチャレンジしてもらいたいと思います。



令和6年度進路決定状況

(令和7年1月4日現在)

【大学・短期大学 (2名)】

・北翔大学

・札幌国際大学

【専門学校・各種学校 (3名)】

・札幌医療リハビリ専門学校
・北海道芸術デザイン専門学校
・光塩学園調理製菓専門学校

【就職 (5名)】

・北海道信用漁業協同組合連合会北見支店

【公務員 (1名)】

・雪印メグミルク株式会社
・紋別セントラルホテル
・北海道クリーンシステム株式会社
・株式会社オホーツククリーンミート
・興部町役場職員

【未就職 (1名)】

未就職

信成智樹

私は入学した頃、様々な地域から集まつたクラスに馴染めるか不安でしたが、学校行事を通して馴染むことができました。そして、地域の方や先生方の支えで自分からより積極的に行動できるよう成長しました。高校生活で興部高校に入学して良かったと思える思い出を作る事ができました。三年間、ありがとうございました。



野原柊人

私は入学した頃、様々な地域から集まつたクラスに馴染めるか不安でしたが、学校行事を通して馴染むことができました。そして、地域の方や先生方の支えで自分からより積極的に行動できるよう成長しました。高校生活で興部高校に入学して良かったと思える思い出を作る事ができました。三年間、ありがとうございました。

横山絢音

三年間あつという間だったなと思います。高校生活を振り返ってみて、大変だったことや、楽しいこと色々あつたけど全部いい思い出になりました。高校三年間で色々なことに取り組んだし、成長した三年間でした。新しい場所でも高校生活で学んだことを活かして頑張ります。三年間ありがとうございました。

藤田涼平

三年間を通して、まず最初に出てくる言葉は「楽しかった」という言葉が出てきました。中でも一番楽しいと思う時間は友達と話す時間です。友達と一緒に会話をしたり、遊んだり、毎日学校に行くモチベーションとなりました。社会に出たら、コミュニケーションを大切にして過ごしてみたいと思っています。

野原柊人

私は入学した頃、様々な地域から集まつたクラスに馴染めるか不安でしたが、学校行事を通して馴染むことができました。そして、地域の方や先生方の支えで自分からより積極的に行動できるよう成長しました。高校生活で興部高校に入学して良かったと思える思い出を作る事ができました。三年間、ありがとうございました。

高橋樹乃

私は高校三年間で多くのことに挑戦しました。その中でも生徒会に入ったことは私自身の大きな成長につながったと思います。活動の中には辛いこと、大変なこともあります。が、友人や先生方の助けがあり乗り越えることができました。これからも人との繋がりに感謝して頑張っていきます！



高杉華冬

私は高校三年間で多くのことに挑戦しました。その中でも生徒会に入ったことは私自身の大きな成長につながったと思います。活動の中には辛いこと、大変なこともあります。が、友人や先生方の助けがあり乗り越えることができました。これからも人との繋がりに感謝して頑張っていきます！



及川心菜

高校三年間はとてもあつという間でした。楽しいことや大変なことなどたくさんありましたが、自分自身とても成長することができたと思います。夫です。三年間本当にありがとうございました。

神山大嗣

これからはそれ新しい場所や環境でいろいろな不安があると思いますが、大変なことを乗り越えた私達ならこの先も丈夫です。三年間本当にありがとうございました。

興部高校ではその自由度の高さからたくさん貴重な経験することができます。受験のサポートや学校生活の相談に乗ってくださった先生方、転校してきた自分を暖かく迎えてくれたクラスのみんな、興部高校でのすべての出会いに感謝です。今までありがとうございました。

木村珂月

高校生活を振り返つてみると短かったなと感じます。大変だったこと楽しかったことなどがありますが、どれも成長につながったと思います。中でも見知りを改善できたのが一番の成長だと思います。四月から部活動や検定勉強、就職のことなどすべて初めてのことでしたが不安な気持ちがある時は先生や家族、友達が私を励まし応援してくれました。四月からは社会人なので期待に応えられる様に毎日少しづつでも進歩できるよう頑張っていきたいです。

高橋樹乃

私の過ごした高校生時代は、父、先生方、先輩方の誰もが言っていました通り、時の流れは本当に恐ろしくてきました。やるべきことをなるべく多く果たすために、この残りの一ヶ月間の時間を大切にし、一人暮らしの練習など将来への課題クリアの為に出来ることに取り組んでいきました

長澤駿仁

自分にとって高校三年間は、長いようで短い気がしました。入学したときは高校生活が始まり、と思っていた高校生活が終わるうとしています。そこで皆さんに言いたいことがあります。健康でいてほしい。そして、沢山笑いましょう！四月からは社会人として様々なことに挑戦し学んで行きたいです！



田中心月

高校での三年間はあつという間で、この三年間でいろんなことをすることができます。生徒会に入ったり、ボランティア活動に参加したり、友達と一緒に食べに行ったり、いろんなことをしました。楽しかった、自分自身を成長させることができたと思います!!

